

ISSN: 2303-3053

AntroUnairDotNet

Volume III Nomor 1, Maret 2014

Strategi Intervensi Tim Patroli Air Kali Surabaya Di Kota Surabaya

Randy Wicaksono Pambudi

**Jaringan Sosial Prostitusi: Peran dan Fungsi Mucikari
Di Lokalisasi Sanggrahan Tretes**

Wahyu Adi Prasetyo

**Strategi Adaptasi *Pendega* Pasca Bencana Lumpur Lapindo
(Studi Deskriptif di Desa Tambak Kalisogo Kecamatan Jabon
Kabupaten Sidoarjo)**

Ainin Zuhriyah Haq

Korelasi antara Tinggi Badan dan Panjang Jari Tangan

Athfiyatul Fatati

**Dilema Pedagang Sayur dan Buah di Pasar Induk Puspa Agro, Kabupaten
Sidoarjo, Jawa Timur**

A.Andriyanto Wahyu Nugroho

**Keterkaitan Kebiasaan dan Kepercayaan Mengunyah Sirih Pinang dengan
Kesehatan Gigi**

Amalisa Iptika

**Pengaruh Aktivitas Pengayuh Becak Dan Lamanya Bekerja Terhadap
Munculnya Stress Markers Pada Calcaneus**

Stefia Maharani

**Makna Simbolik Ritual *Ngobur Tamoni*
(Studi Etnografi Ritual *Ngobur Tamoni* Di Kelurahan Pajagalan, Kecamatan
Kota Sumenep, Kabupaten Sumenep)**

Ali Zainal Abidin

Table of Contents

No.	Title	Page
1	Strategi Intervensi Tim Patroli Air Kali Surabaya Di Kota Surabaya	1 - 16
2	Jaringan Sosial Prostitusi Peran dan Fungsi Mucikari Di Lokalisasi Sanggrahan Tretes	17 - 28
3	Strategi Adaptasi Pendega Pasca Bencana Lumpur Lapindo (Studi Deskriptif di Desa Tambak Kalisogo Kecamatan Jabon Kabupaten Sidoarjo)	29 - 0
4	Korelasi antara Tinggi Badan dan Panjang Jari Tangan	40 - 44
5	Dilema Pedagang Sayur dan Buah di Pasar Induk Puspa Agro, Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur	45 - 63
6	Keterkaitan Kebiasaan dan Kepercayaan Mengunyah Sirih Pinang dengan Kesehatan Gigi	64 - 69
7	Pengaruh Aktivitas Pengayuh Becak Dan Lamanya Bekerja Terhadap Munculnya Stress Markers Pada Calcaneus	70 - 75
8	MAKNA SIMBOLIK RITUAL NGOBUR TAMONI (STUDI ETNOGRAFI RITUAL NGOBUR TAMONI DI KELURAHAN PAJAGALAN, KECAMATAN KOTA SUMENEP, KABUPATEN SUMENEP)	76 - 84
9	Perubahan Masyarakat dan Kebudayaan Terhadap Tradisi Kesenian Tiban (Studi Kasus di Desa Banggle, Kecamatan Kanigoro, Kabupaten Blitar)	1 - 11
10	Kesenian "Damar Muncar" (Makna Simbolik Kesenian Damar Muncar Bagi Masyarakat Desa Lembor Kecamatan Brondong Kabupaten Lamongan)	1 - 12
11	Metalhead (Studi Deskriptif Gaya Hidup Pendukung Subkultur Metalhead di Kota Surabaya)	1 - 14
12	MAKNA PEMBERIAN MARGA DALAM ADAT BATAK TOBA (Studi Kasus kepada Perantau Batak Toba di Surabaya)	1 - 12
13	Makna Penggusuran Menurut Masyarakat Miskin Kota Surabaya (Studi Kasus Pada Warga Miskin Pinggir Rel Korban Rencana Penggusuran Double Track oleh PT. KAI Dalam Perspektif Konstruksi Sosial Berger di Kelurahan Sidotopo)	1 - 15
14	Pola Makan Pada Ibu Hamil Dan Pasca Melahirkan Di Desa Tiripan Kecamatan Berbek Kabupaten Nganjuk	1 - 16
15	Kontribusi Buruh Wanita Di Industri Perakitan Lampu Untuk Ekonomi Keluarga (Studi Deskriptif Di Industri Perakitan Lampu Di Kelurahan Kedung Baruk, Kota Surabaya)	1 - 12
16	PEMBENTUKAN DISIPLIN BELAJAR ANAK SEKOLAH DASAR OLEH IBU PEKERJA (STUDI DI RT 2, DESA SEDENGAN MIJEN, KECAMATAN KRIAN, KABUPATEN SIDOARJO JAWA TIMUR)	1 - 13
17	"Makna Daeng Dalam Kebudayaan Suku Makassar"	1 - 12
18	Penerapan Metode Sentra Dan Calistung Untuk Anak Tk A Dan B Futuhiyah Di Desa Kloposepuluh, Kecamatan Sukodono, Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur	1 - 13
19	PENERIMAAN DIRI PENDERITA DAN ANGGOTA KELUARGA PENDERITA KUSTA DI KECAMATAN SUMBER, KABUPATEN REMBANG, PROVINSI JAWA TENGAH	1 - 13

Pola Makan Pada Ibu Hamil Dan Pasca Melahirkan Di Desa Tiripan Kecamatan Berbek Kabupaten Nganjuk

Pola Makan Pada Ibu Hamil Dan Pasca Melahirkan Di Desa Tiripan Kecamatan Berbek Kabupaten Nganjuk

1. Agustina Dian Praditama --> Mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik /
agustinadianpraditama218@gmail.com

Abstract

Maternal mortality rate (AKI) is an indicator to determining people's health rank. Indonesia as a developing country is one of countries which is not released yet from mother's death problem. The decrease of mothers death rank every year has shown good effort, but it is still under the target. The purpose of this research is to identify cultural aspect such as belief and food taboo, food supplies, food habit and decision making of pregnant mothers. Then, will analyzing about pattern of consuming food which is used to be happened in research area and be compared with pattern of consuming food which is suggested for health. So, that can show about food pattern aspect as one which determines the mother's death. Qualitative method is used to describe the food pattern aspect on period of pregnancy as one which determines the mother's death. This research used purposive sampling technique which based on criteria of informants inclusion. Food taboo is still believed by pregnant mothers. Although not all of pregnant mothers do the prohibition, but there are myths about bad or good food for well consumed by pregnant and after-birth mothers. Food pattern of pregnant and after-birth mother's which is shaped by culture is not the same with the health food pattern which is based on guidance of balanced nutrient.

ABSTRAK

Angka Kematian Ibu (AKI) merupakan salah satu indikator dalam menentukan derajat kesehatan masyarakat. Indonesia sebagai negara berkembang merupakan salah satu negara yang masih belum bisa lepas dari permasalahan tentang kematian ibu. Penurunan angka kematian ibu dari tahun ke tahun sudah menunjukkan upaya yang baik, namun masih jauh dari target yang ditentukan. Tujuan dari penelitian adalah mengidentifikasi aspek budaya seperti kepercayaan dan pantang makanan, ketersediaan makanan, kebiasaan makan, serta pengambilan keputusan ibu hamil. Kemudian dilakukan analisis tentang pola makan yang terbentuk pada ibu hamil di daerah penelitian dan dibandingkan dengan pola makan yang dianjurkan oleh kesehatan. Dengan demikian dapat menggambarkan tentang pola makan sebagai salah satu penentu terjadinya kematian pada ibu. Penelitian kualitatif ditujukan untuk mendeskripsikan tentang pola makan pada masa kehamilan sebagai salah satu faktor penentu terjadinya angka kematian ibu. Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan *purposive sampling* berdasarkan kriteria inklusi pada informan. Pantangan makan masih ditemukan pada ibu hamil. Meskipun tidak semua ibu hamil melakukan pantangan, tapi terdapat mitos yang berkembang terkait dengan beberapa makanan yang tidak baik dan baik untuk dikonsumsi oleh ibu hamil dan pasca-melahirkan. Pola makan pada ibu hamil dan ibu pasca melahirkan yang terbentuk oleh budaya tidak sejalan dengan pola makan yang dianjurkan oleh tim kesehatan berdasarkan pedoman gizi seimbang.

Keyword : ketersediaan, makan, kebiasaan, makan, , pantang, makan,

Daftar Pustaka :

1. **Ahimsa-Putra, H. S. , (2001)**. Strukturalisme Levi-Strauss Mitos dan Karya Sastra. Yogyakarta : Galang Press
2. **Darmastuti, T., & Wibowo, A. , (2009)**. Cakupan Kunjungan Ibu Hamil (K4) dan Pertolongan Persalinan oleh Tenaga Kesehatan Hubungannya dengan Angka Kematian Ibu. . - : The Indonesian Journal of Public Health, 44-48.
3. **Foster, G. M., & Anderson, B. G. , (2006)**. Antropologi Kesehatan. (P. P. Suryadarma & M. F. Swasono, Eds.) . Jakarta : UI-Press
4. **Hasnah & Triratnawati, A. , (2003)**. Penelusuran Kasus-Kasus Kegawatdaruratan Obstetri yang Berakibat Kematian Maternal Studi kasus di RSUD Purworejo, Jawa Tengah. . - : Makara

